



**L'Association des amis suisses de Versailles
et la Fondation pour l'histoire
des Suisses dans le Monde**

ont la grande tristesse de vous faire part du décès de

Monsieur Jean-René BORY

fondateur de l'association en 1955 et président

Elles garderont de lui un souvenir fidèle, ému et reconnaissant pour avoir su lui faire partager, pendant plus de cinquante ans, sa passion inextinguible pour l'histoire, en particulier celle des Suisses dans le Monde.

Elles expriment à sa famille sa profonde sympathie.